
COMITÊ DE PATRIMÔNIO, LOGÍSTICA E
SUSTENTABILIDADE

Data: 26/03/2024

Local: Reunião presencial - Linova

Presenças:

Integrante Composição Portaria TRT4 nº
3.555/2022 Presença

Dr. Rodrigo Trindade de
Souza Juiz Auxiliar da Presidência Sim

Dr. Daniel Souza de
Nonohay Juiz Auxiliar da Corregedoria Ausência

justificada

Dr. Ary Faria Marimon Filho Magistrado indicado pela
Presidência

Ausência
justificada

Diogo de Seixas Grimberg Secretário-Geral da Presidência Não

Rejane Carvalho Donis Diretora-Geral Sim

Bárbara Burgardt Casaletti Diretora da SeGGE Sim

Anita Cristina de Jesus Coordenadora da CSai Sim

Denilson Ribeiro de
Quadros Gestor vinculado à Setic Sim

Patrícia Fernanda Rael Gestora vinculada à Segesp Sim

João Henrique Carvalho de
Lima Ribas Gestor vinculado à SA Sim

Adriana Werner Servidora vinculada à Ejud Sim

Carolina Trindade de Souza Servidora vinculada à Sempro Sim

Aldo da Silva Jardim Servidor vinculado à SegJud Sim

Juliano Machado dos Santos Servidor com deficiência Sim

Taila Albuquerque
Rodrigues

Servidora do cargo de Analista
Judiciário, Especialidade Serviço

Social
Sim

Luciana Tirelli Lopes
Pulvirenti da Silveira

Suplente da Secretaria-Geral
Judiciária Sim

Martine D´Andrea de
Medeiros Servidora da CSai (convidada) Sim



André Luis Daiprai Diretor da SecServ (convidado) Sim

Juliana Kroetz Cezimbra
Coordenadora de Fiscalização
Administrativa de Serviços
Terceirizados (convidada)

Sim

Marcelo Dornelles Diretor Substituto da SecSeg
(convidado) Sim

Horário: 10h às 11h

Pauta:

a) Análise das metas do PLS que serão alteradas para o ano 2024;

b) Validação das ações a serem realizadas em 2024;

c) Medida a ser implementada no caso de grande volume de impressões.

Aos vinte e seis dias do mês de março de 2024, às 10h, ocorreu reunião presencial
com os participantes acima listados, na qual restou deliberado o seguinte:

DELIBERAÇÕES

a) Foram aprovadas as alterações das metas que constam na planilha consolidada
das alterações propostas pelas áreas, com exceção dos indicadores 12.1 GTF - Gasto
com telefonia fixa e 13.1 Km – Quilometragem, que forammantidos sem alteração,
conforme deliberado pelo Comitê.

b) Com relação aos gastos com o pen modem, o Comitê encaminhou solicitação à
Setic para que avalie o recolhimento dos equipamentos existentes e que sejam
entregues novos equipamentos apenas para os magistrados que manifestarem
interesse após consulta a ser realizada.

c) As ações que fazem parte dos planos de ação para o ano de 2024 foram
apresentadas de forma sintetizada pela Unidade de Apoio Executivo e aprovadas
pelo Comitê.

d) Para os indicadores de energia elétrica, água e impressões será inserida no
Plano ação relativa ao acompanhamento mensal dirigido às unidades judiciárias
de 1º grau, por meio da medição do consumo e comparação com o mesmo
período do ano anterior, para fins de engajamento com as temáticas de
racionalização do uso dos recursos naturais e materiais. As áreas que mais
reduzirem serão objeto de divulgação via Vox. Todas as unidades de 1º grau
receberão relatórios sobre a performance mensal desses três indicadores (água,
energia elétrica e impressões).

e) Com relação à medida a ser implementada no caso de grande volume de
impressões (assunto tratado na reunião anterior), para além das ações acima
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indicadas, o Comitê deliberou pelo encaminhamento de mensagem eletrônica às
unidades judiciárias de 1º grau que possuem impressões em nível superior a 1.000
páginas por mês, a fim de que possam avaliar a implementação de medidas que
visem à redução no volume das impressões.

f) Para a próxima reunião do colegiado, a Secretaria de Segurança Institucional irá
informar a respeito do andamento atual da contratação de transporte por
demanda.

Reunião encerrada às 12h30. Ata redigida pela servidora Anita Cristina de Jesus, da
Coordenadoria de Sustentabilidade, Acessibilidade e Inclusão.


